

Lausitzer Rundschau vom 31. August 2010

Ein Texaner wird in Calau neuer Tauben-Champion

Atterwascher holt Titel beim 9.Brandenburger Rassetaubentag / Gäste aus Zielona Gora begrüßt

CALAU Wer ist die oder der Schönste im ganzen Land? Auf Tauben bezogen hat ein „Texaner“ allen die Show gestohlen. Die Zuchtjury wählte auf dem 9. Brandenburgischen Rassetaubentag am Wochenende in der Calauer »Ernst-Mähler«-Halle die »Texaner«-Tauben des Züchters Eckhard Schulz aus Atterwasch bei Guben zum neuen Champion 2010.



Eckhard Schulz aus Atterwasch bei Guben wurde mit seinem „Texaner“ neuer Zucht-Champion aus dem 9. Brandenburger Rassetaubentag in Calau. Foto: sui1

Mehr als 100 Züchter aus ganz Brandenburg und Berlin, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Gäste aus Polen besuchten den 9. Brandenburgischen Rassetaubentag in Calau. »Dieser Tag hier in Calau ist für uns Züchter der erste Gradmesser für die neue Ausstellungssaison«, sagte Martin Zerna, Vorsitzender des Niederlausitzer Rassetaubenvereins.

Neben vielen Fachfragen fand besonders der Vortrag von Tierarzt André Pfitzner über Taubenkrankheiten Interesse. »Ganz wichtig ist für uns der

Erfahrungsaustausch, nicht nur mit Experten, sondern eben unter uns Zuchtfreunden«, erklärte Dietmar Schenker, Kreisvorsitzender der Züchter aus Calau. Er freute sich ganz besonders, Züchter aus Zielona Gora in Calau zu begrüßen. Jerzy Szczurowski, Ehrenpräsident der polnischen Gäste, lud die Brandenburger Züchter zur Taubenschau im Dezember in seine Heimatstadt ein. Dass Taubenzucht auch ein Hobby für die Jugend sein kann, zeigt die Teilnahme des elfjährigen Jungzüchters Nico Szardin aus Altdöbern, der sich gemeinsam mit Bruder Chris der Konkurrenz stellte. »Wir züchten Niederländische Schönheitsbrieftauben, eine Rasse, die erst seit wenigen Jahren in Deutschland anerkannt ist«, so Szardin.

Die Zuchtrichter wählten aus den mehr als 150 Tauben jeweils zwei Tiere zur Prämierung aus und eine Jury wählte dann den Champion. Der »Texaner« von Eckhard Schulz aus Atterwasch bei Guben stahl allen die Show. Auf Platz zwei wurde die »Gelbe Englische Kröpfer« von Hartmut Buchler aus Bischdorf, Vorsitzender des KTZV Calau, gewählt und der dritte Preis ging an den »Englische Short Faced Tümmeler« des Vorsitzenden Martin Zerna aus Cottbus.

Stephan Uhlig/sui1